



Ingeniería Industrial perfila un plan para convertirse en centro de referencia nacional

Lo redactará la Cátedra Unesco de la Universidad Politécnica de Catalunya y estará listo en seis meses ► La hoja de ruta marcará el camino a seguir por la Escuela hasta 2020

A. RUBINOS

Ingeniería Industrial perfila su futuro con la elaboración de un plan estratégico que persigue convertir la nueva escuela surgida tras la fusión de titulaciones en un centro "de referencia, moderno y eficiente". Así lo aseguró su director, Juan Pou, quien explicó que el documento, que será redactado por la Cátedra Unesco de la Universidad Politécnica de Catalunya, estará listo en seis meses y marcará la ruta a seguir hasta 2020.

"Es fundamental que la sociedad perciba que la Universidad no está en una torre de marfil, sino que está para servir y ayudar", apuntó. En este sentido, agregó que si se forman buenos profesionales las empresas tendrán "mayor garantía de supervivencia" por lo que animó a "superar viejos esquemas y unir esfuerzos". Por ello, señalaron que la elaboración del plan estratégico quiere contar con la "máxima participación posible" de los diferentes sectores de la Escuela.

Asimismo, Pou indicó que esta hoja de ruta pretende "multiplicar" la potencialidad del centro surgido tras la unión de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial con la Escuela Universitaria de Ingeniería Industrial, que aglutina a 5.000 alumnos y medio millar de profesores. Según el rector, Salustiano Mato, esta titulación es el "buque insignia" de la Universidad de Vigo y el segundo centro en



Juan Pou y Salustiano Mato, entre los dos responsables de la Cátedra Unesco. // A. Irago

tamaño en el Sistema Universitario de Galicia tras Medicina.

El proceso para convertir la Escuela en un centro moderno tendrá como ejes centrales a las instituciones, a las empresas y, sobre todo, a las familias. "Son las que dan las mejores bolsas y en las que en estos tiempos de crisis sostienen la educación superior", recalzó Pou. En este sentido, Mato reconoció que es "complicado conseguir recursos" por lo que defendió la necesidad del plan para "no hacer las cosas

corriendo porque nos obliguen las normativas".

En cuanto a la elección de la Cátedra Unesco para redactar el plan estratégico, señalaron que es la responsable del 70 por ciento de las hojas de ruta de las universidades españolas y de otras instituciones extranjeras. Incluirán unos diez objetivos a conseguir a largo plazo para lo que combinarán seis líneas maestras.

De esta manera, las bases sobre las que se asentará el plan

serán las personas, desde los docentes a los alumnos, la adecuación de la oferta formativa, el cuidado de la investigación y de la innovación dirigida al tejido empresarial, la proyección internacional a través de alianzas estratégicas, la optimización y racionalización de los recursos y un modelo de gestión eficiente. Así lo explicaron Joan Cortadella y Xavier Llinas, quienes destacaron que el plan estratégico deberá estar "bien ejecutado y evaluado, sin disfrazar las cosas".